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Chant : Viens dîner, le Maitre appelle 
 
 

-1- 
Jésus a dressé la table  
Pour nourrir les saints de Dieu,  
Il invite Ses élus; 
« Viens au repas ». 
De Sa manne Il nous nourrit, 
Subvient à tous nos besoins, 
Qu’il est bon de souper avec Jésus-Christ! 
 
Refrain  
« Viens dîner, le Maître appelle, viens dîner, 
Oui, festoyer à Sa table tout le temps! 
Lui qui rassasia la foule,  
Changea aussi l’eau en vin, 
Toi qui as faim, Il t’appelle, Viens dîner! » 
 

-2- 
L'agneau prendra Son Épouse 
Pour qu'Elle soit à Ses côtés,  
L'armée céleste sera là, Viens au repas!  
Ce sera un glorieux jour,  
Tous les saints vêtus de blanc 
Avec Jésus festoieront éternellement! 
 
 
6 :43  Amen. N'êtes-vous pas heureux d'être venu dîner ce soir ? Woooo ! Oui, je le suis. Je le 
suis. Je suis excité d'être ici avec vous. Tout peut arriver. Amen. Gloire au Seigneur !  
Reprise du chant. 
 
 
Gloire au Seigneur ! Gloire au Nom du Seigneur ! Amen.  Vous pouvez vous asseoir. Gloire au 
Nom du Seigneur !   



Je suis heureux d'être dans la maison du Seigneur ce soir. Comment trouvez-vous l'aspect du 
gymnase ce soir ? Pouvez-vous remarquer que tout a été enlevé - tout le basket-ball, toutes les 
traineries sont parties - Oh oui, je suis heureux. Gloire au Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. 
 
9 :00  Oh ! Cela me rend si heureux. Ça a l’air si différent. Je détestais m'asseoir ici et chaque 
fois regarder ces tableaux d'affichage, là-haut. Mais maintenant, je ne les vois plus. Je ne 
regarde que vous et sens la Présence du Seigneur. J'essayais de penser qu'il y avait, je ne sais 
pas, un grand évangéliste qui avait l'habitude de dire "attendez-vous à un miracle". Voici le 
groupe auquel le dire : « Attendez-vous à un miracle, » Venez dans l’expectative. Amen.  
 
Nous sommes venus dîner ce soir et nous régaler de la Manne. La Manne cachée dont nous 
avons parlé. Où se trouve-t-Elle ? Dans le Saint des Saints. Et c'est là que nous nous trouvons 
en ce moment. Nous sommes assis ensemble dans les lieux célestes, dans le Saint des Saints.   
 
Nous sommes venus ce soir pour faire quoi? Prendre le repas du Seigneur. Ce n'est pas 
vraiment la communion. Nous allons en savoir plus ce soir. Il dit que vous savez ce qu'est la 
communion, il dit que la communion, c'est quand vous parlez chacun votre tour. Il dit que quand 
vous êtes … Il s’agit du moment de tranquillité. C'est quand vous Lui parlez, ce prophète dit que 
nous parlons trop et que nous en disons trop à la fois. Hum ! Il s’agit de moi, j'aime Lui parler, 
mais j'aime encore plus entendre ce qu'il a à dire. Je veux L'entendre davantage. Et il dit que 
c'est vraiment ce qu'est la communion.  
 
Nous communions donc tous les jours, toute la journée, nous avons la communion. Ceci est 
spécial, car il y a des ordonnances qu'il nous a laissées. Il dit de se faire baptiser au Nom du 
Seigneur Jésus. Et puis il dit que vous prenez le repas du Seigneur et que vous vous lavez les 
pieds. Alors quelle occasion nous avons, d'être capable de retourner au Calvaire, il dit que ce 
jour-là, il dit que c'est l'épreuve de force. Il dit que lorsque vous venez ici, c'est l'épreuve de 
force. Il s’agit de vérifier votre vie.  “Eh bien Seigneur. Je veux que tout… Pardonne-moi pour 
tout, Seigneur, je veux être là ce jour-là.” 
 
Et c’est vrai. Quand nous venons ici. Je commence à me sentir comme, Seigneur, je veux en 
être sûr,  je veux en être sûr. Alors si vous venez ce soir, étant prêts à prendre le repas du 
Seigneur, amen, gloire au Seigneur. Et comme je l’ai dit, nous sommes ici pour manger de la 
Nourriture spirituelle. Et je crois que le Seigneur avait un programme. Oui, il a un programme. Il 
a toujours un programme. Il a dit que Dieu n'agit pas au hasard.  Il ne fait pas les choses au 
hasard. Il sait, et depuis le commencement Il a protégé Sa Parole. Le prophète nous dit qu’Il a 
protégé cette Parole, cette Bible, tout au long, cette Parole. Il a dit qu'il veillait sur Elle, qu'il La 
protégeait pour s'assurer que nous aurions la vraie Parole de Dieu à la fin des temps. Il a fait 
aussi la même chose avec ce Message. Il L’a donné puis a protégé le Message. Il a veillé à ce 
qu'il soit pur et sans mélange, la Parole. Il avait un programme, et je suis simplement heureux 
de faire partie de ce programme. Mais il voulait s'assurer que nous n'enlevions pas un iota ou 
un trait, ou ceci ou cela ou je-je-je. Pour l'Épouse de Jésus-Christ, tout est la Parole. Nous 
croyons chaque Parole.  
 



12 :00  Il avait donc ce programme et Il a été capable de nous le donner, Il nous a donné “La 
Table”. Amen ? Nous avons La Table. On peut se nourrir de La Table où que l'on aille. Amen. 
(Applaudissements) Ah c’est si astucieux. Amen. Assoyez-vous. 
 
Et Il prend cette table et la répand partout. Amen. Elle est partout dans le monde. Satan a 
essayé de l'arrêter. Il n'a pas pu l'arrêter. Il a dit : "Vous pouvez arrêter le messager, mais vous 
ne pouvez pas arrêter la voix.” C'est pourquoi Dieu a enregistré ces messages pour que nous 
puissions les entendre, c'est pourquoi ils ont été emmagasinés pour que nous puissions 
entendre cette Parole et l'avoir pour notre jour. C'est cette Nourriture emmagasinée.  
 
Et nous croyons, comme nous l'avons dit, que c’est une lettre d'amour pour l'Épouse de Jésus-
Christ, car nous comprenons ce qu'Il dit, alors que parfois le monde ne comprend pas ce qu'Il 
dit. Il a dit que c'est la révélation. Frère Branham fait ce commentaire, lorsqu’il commence à 
parler, il dit qu’il envoie, il dit, j’écris, il dit, je suis à l'étranger et il dit, Meda m’écrivait, maman lui 
écrivait.  
 
Et elle lui disait, “Eh bien, tu sais, j'ai eu une journée difficile, j'ai fait la lessive, tu sais, j’ai mis 
les enfants au lit et tout le reste.” 
 
Il dit, mais je peux lire entre les lignes ce qu'elle essaie de me dire. Il dit que je sais ce qu'elle 
essaie de dire. Et c'est parce qu'il était tellement amoureux d'elle. Et c'est pareil entre un mari et 
sa femme. Vous savez par sa façon d’agir, sa façon de me dire,  “oh je viens de mettre les 
enfants au lit et j'ai fait la lessive. Et tout le reste.” Mais il savait ce qu’elle voulait dire par sa 
façon de le dire. Parce que quand vous êtes tellement en amour, vous êtes en harmonie. Vous 
savez quand quelque chose arrive. Qu'est-ce qu'il y a, chérie ? Qu'est-ce qui ne va pas ?  
 
Vous connaissez leurs actions, leur façon de faire, leur façon de dire les choses, quelque chose 
qui est dans leur voix ou quelque chose que vous pouvez détecter. Quelque chose ne va pas 
ou qu'elles sont excitées par quelque chose ? Qu'est-ce que tu veux savoir ? C'est ce que fait 
cette Épouse avec ce Message. Lorsque nous écoutons ce Message, nous comprenons 
exactement ce que le prophète a dit. Nous saisissons ces petites pépites cachées lorsqu'il dit 
quelque chose. C'est comme, “oh, t’as vu ça ?”  
 
Oh, j'aime ça. Et quand vous vous retrouvez avec un membre de l'Épouse, parfois vous 
n'arrivez même pas à prononcer les mots, “je l’ai vu aussi!” “Oh c’était, oh c’était merveilleux ! 
J’aime faire ça. C'est ce que fait l'Épouse avec la Parole. Amen.  
 
Je crois donc que même ce que nous avons fait ce soir, j'ai prié à ce sujet en chantant le 
cantique, j'aime chanter le chant « Viens dîner » lorsque nous venons à la table du Seigneur. 
J'aime particulièrement ce chant pour le service de la communion. Ça m'a saisi quand je venais. 
Vous savez quoi, Dieu nous a envoyé une autre lettre d'amour. Et nous l'avons chantée ce soir. 
Jésus a dressé la table, amen. Il a dressé la table pour nourrir les saints de Dieu. Il invite ses 
élus : “Viens au repas.” De Sa Manne, Il nous nourrit, pourvoit à tous nos besoins. Amen, avec 
la table. Gloire au Seigneur. Oh, c'est une lettre d'amour pour moi, juste là, mon ami. Amen 



 
Le maître a appelle “Viens diner” pour festoyer à Sa table tout le temps. Lui qui rassasia la 
foule, changea aussi l'eau en vin, toi qui a faim Il t’appelle. Appuie sur lecture et viens dîner. 
Gloire au Seigneur ! Une fois encore ! Une bonne main d’applaudissement. Gloire au Seigneur. 
Vous pouvez vous asseoir. 
 
16 :07 Je chantais ce cantique hier et je me suis dit, wow, Seigneur, c'est là. La table, Il a une 
table. ‘C'est probablement une coïncidence, vous pensez probablement. ‘ Non, je ne crois pas. 
Il a inspiré l'auteur de ce cantique, peu importe quand c’était, sans savoir qu'on l'appellerait “La 
Table.” Et Il savait que la Nourriture emmagasinée serait sur cette Table. Et il savait aussi que 
vous étiez les élus qui accepteraient et liraient la Manne cachée, amen. Nous en sommes si 
reconnaissants, c'est tout pour nous.  
 
C’est la chose même, que nous disions aux enfants au camp, c'est l'un des thèmes que nous 
avions dans le dernier. Nous leur disions qu'il faut manger et boire tous les jours. Il faut manger 
et boire tous les jours pour survivre. Et si vous ne mangez pas, vous mourrez. C'est aussi 
simple que cela. Si vous ne mangez pas, et vous devez boire tout le temps. Si votre corps a 
soif, il a soif d'eau. Vous savez comment c'est quand vous avez vraiment soif et que vous 
voulez vraiment boire de l'eau et que vous ne pouvez que soupirer pour boire un verre d'eau et 
quand vous buvez cette eau, elle étanche votre soif, vous vous sentez si bien. Et je pense que 
c’est ça. Je demandais à Frère Matt, 60 ou 70 % de votre corps est constitué d'eau. Il vous en 
faut. Vous devez vous nourrir, vous devez avoir de la nourriture. Il faut en manger tout le temps. 
 
Et c'est quelque chose que la plupart d'entre vous ont dû faire avant de venir ici, vous avez pris 
votre déjeuner, vous êtes peut-être bien rempli, mais vous allez avoir faim à nouveau. Et c'est 
quelque chose comme, mon ami, je ne pense pas que je vais manger encore. Je suis plein. 
Comme à l'action de grâce, c'est comme, je ne pourrais plus manger, je suis plein, puis environ 
quatre heures plus tard, c'est comme « Passe-moi la tarte à la citrouille. » Vous avez de 
nouveau faim. Votre corps est en manque. Il lui faut manger tout le temps.  
 
17 :52  C'est la même chose sur le plan spirituel. Il s’agit de leur dire que c’est pareil pour nous. 
C'est ainsi que la Nourriture spirituelle est un type à part entière. Notre corps doit avoir cette 
nourriture naturelle. Notre corps doit avoir cette nourriture spirituelle. Il s'agit de manger 
constamment la Nourriture spirituelle que Dieu a emmagasinée pour nous.  
 
“Vous ne pouvez pas seulement vous lever le matin et dire : « je vais écouter la citation du jour 
et dire quelque chose au Seigneur. » Vous devez manger tout le temps. Mangez cette 
Nourriture tout le temps parce que nous développons des muscles spirituels. C'est ce que nous 
faisons. C'est ce qu'il dit, c’est fortifié de toutes les vitamines et nutriments dont nous avons 
besoin pour la bataille qui nous attend.  
 
Et ce qui est si merveilleux, c'est qu'il ne nous a pas seulement donné des légumes, il nous 
donne un dessert. Nous obtenons tout. Avec beaucoup d'ingrédients qui font saliver dessus. 
C’est…Oui, si vous écoutez les bandes, vous savez ce que c'est.  



 
Je crois que ce Message est davantage révélé aujourd'hui qu'il ne l'a jamais été auparavant. Je 
crois que pour l'Épouse de Jésus-Christ, ce Message s'adresse à l'Épouse de Jésus-Christ, 
l'Épouse de Jésus-Christ reconnaît de plus en plus qui Elle est, à quelle époque nous vivons. Et 
si vous suivez ou observez, et je sais que nous ne le faisons pas avec la politique et ce qui se 
passe dans le monde, c'est vraiment un signe du temps où nous vivons. Nous sommes 
vraiment à la fin, frères et sœurs.  
 
Et cela me fait chaud au cœur, comme je le disais à Frère Samuel, vous savez, ça ne rate 
jamais. Je m'approche de vous et je dis oh la la, c'était un service merveilleux la semaine 
dernière et je dis aux diacres que c'est de mieux en mieux à chaque fois. Comment cela peut-il 
être mieux à chaque fois? Le Message fait que c’est mieux à chaque fois. Parce que c'est 
quelque chose, la Nourriture spirituelle nous nourrit et  nous sommes capables, de reconnaitre 
qu'aucun ennemi ne peut se dresser contre vous. Vous êtes invincibles. Nous sommes scellés 
à l'intérieur, c'est, c'est la clé. Et quand nous savons cela et que nous reconnaissons que tout 
ce dont nous avons besoin se trouve dans ce Message, nous l'entendons et cela nous affermit 
dans qui nous sommes. Et c'est ce que Satan déteste. Il déteste que nous sachions qui nous 
sommes et nous reconnaissons davantage qui nous sommes.  
 
20 :07  Parce que cela le met en échec. Frère Branham dit, il le sait. Un animal est plus féroce 
lorsqu'il se prépare à mourir. Et il se prépare à mourir. Et nous nous préparons à partir. Nous 
nous préparons à prendre l'envol. Nous nous préparons à partir d'ici et à quitter cet endroit. 
C'est ce que nous ressentons et ce que nous sentons dans l'air. C'est quelque chose que vous 
ne pouvez pas cacher à l'Épouse, ils doivent le savoir. Il dit que nous sommes fiancés et que 
nous nous préparons. Voici le Père céleste, il continue à nous envoyer, il continue à envoyer 
des cadeaux à l'Épouse. Il nous envoie des cadeaux, Il nous envoie Sa Parole tout le temps. Il 
a dit, «  la plus grande chose qu'Il puisse nous donner. » 
 
Mais nous voyons par le Saint-Esprit que nous croyons que Dieu a pris les lèvres de Frère 
Branham pour nous apporter la Parole fraiche. Il dit qu'il a simplement ouvert sa bouche et le 
Seigneur Jésus a parlé à travers elle. Le croyez-vous ? Amen, c'est notre absolu. 
 
Nous connaissons le cri de notre canard. Amen ? Il a dit que ce canard dans l'étang. Il dit que 
lorsqu'il lance cet appel. Il dit que tous les canards de l'étang viennent vers ce conducteur. Il dit 
qu'ils connaissent le son de son cri. Ils savent qui il est, ce qu'il est, et il dit qu'ils viennent tous 
et qu'ils suivent tous ce cri. Et il lance ce cri pour nous et nous emmène directement dans 
l'Enlèvement. C'est pourquoi nous sommes ici ce soir pour écouter ce cri. Il lance ce cri pour 
nous. Il nous appelle. Et nous sommes ici, Il a pourvu un moyen pour que nous puissions 
prendre l’envol, amen ? 
 
Nous voulons nous lever, nous voulons entrer directement dans le service ce soir. Inclinons la 
tête. Remercions le Seigneur pour Sa Grâce et Sa Miséricorde à notre égard. Une autre 
occasion de nous rassembler pour manger Sa Nourriture spirituelle. Ça me bénit tellement, qu'il 
soit si attentionné aux petites choses. C'est comme dans ce chant. Il a dressé la table pour 



nourrir les saints de Dieu, comment cela se rattache à la Nourriture spirituelle emmagasinée 
pour le temps convenable de l'Épouse de Christ. Vous en avez la révélation. Vous sentez-vous 
plus proche de Lui dans votre cœur ce soir qu'il y a un an ? Vous sentez-vous plus rassuré, 
« Seigneur, je sais plus que jamais que je suis une vraie semence royale d'Abraham. Merci, 
mon Dieu. » Merci, Père, de nous le faire savoir. Merci de nous donner l'occasion de nous 
rassembler pour reconnaître Seigneur que nous sommes Tes enfants, et tout ce que Tu fais 
pour nous Seigneur, nous T'aimons. Et nous Te remercions.  
 
Nous voulons simplement L'inviter à venir ici pour être avec nous ce soir. Pour répondre à 
toutes les requêtes. Il y en a beaucoup qui sont arrivées. Le Frère Warly est décédé alors qu'il 
n'était qu'un jeune homme et qu'on ne s'y attendait pas, il n’avait que 49 ans. Nous voulons 
nous souvenir de notre sœur Faith Barley, qui ne se sent pas bien ce soir, et d’un frère, d’une 
sœur… une jeune fille, que l’ennemi poursuit, et c'est notre cas à tous. L’ennemi est après 
nous. Roger Chester, en Caroline du Nord, aux soins intensifs, et notre sœur Emery, qui est à 
l'hôpital. C’est si doux, elle m'a envoyé un petit texto : " Le diable est, après elle, il ne sait pas 
après qui il est. Il ne sait même pas avec qui il joue. Il s'est trompé de personne.  
 
Maintenant, nous sommes l'Épouse de Jésus-Christ qui s'est rassemblée. Il s'est trompé de 
gens. Nous sommes les enfants de Dieu. Et quand nous allons en prière, les choses se 
produisent parce que nous y croyons. Nous croyons que nous sommes Ses enfants et que ce 
que nous demandons, nous croyons que nous le recevrons parce que nous servons un Dieu 
puissant, la Source inépuisable de Vie. Et Il va répondre à toutes ces requêtes. Et si vous avez 
une requête sur votre cœur, faites-la-Lui connaître, « Seigneur, je lève ma main vers Toi, Tu 
sais ce dont j'ai besoin. Seigneur, regarde mon cœur, Seigneur. » 
 
 Et Père, le numéro un, je parle au nom de tous Tes enfants maintenant, Seigneur, nous 
voulons être plus comme Toi. Avant de venir à cette table ce soir, Seigneur, pardonne-nous nos 
péchés et nos erreurs, Seigneur, et la façon dont nous Te décevons, Seigneur, nous sommes si 
indignes, Seigneur. Nous sommes si indignes de venir ici prendre ce pain et ce vin qui 
représentent Ton sang et Ton corps, Seigneur. Que nos pensées retournent au Calvaire, 
Seigneur, et ce que Tu as fait pour nous. Mais Seigneur, comme Tu es grand parce que tu nous 
as assuré dans notre cœur, de qui nous sommes Seigneur. Et nous savons que Tu as envoyé 
un prophète pour appeler l'Épouse à sortir. Et nous sommes ces élus que Tu as prédestinés 
avant la fondation du monde. Seigneur, sois avec nous ce soir.  
 
25 :30  Chantons notre chant, alors que j’invite Frère William à venir présenter ces requêtes au 
Seigneur. Une fois de plus, nous voulons avancer et Le toucher, car nous savons qu'Il est ici 
avec nous. Vous y croyez ? Vous croyez ce soir, que ce que vous demandez, vous l'obtiendrez. 
Gardez cela dans votre cœur. Ne pensez à rien d'autre, juste ça, là. Seigneur, je vais le croire. 
 
 
Oh, nous nous trouvons en Présence du Dieu Tout-puissant. La même Colonne de Feu est ici 
dans ce bâtiment avec nous pour répondre à notre requête. Seigneur, nos cœurs sont remués 



en nous, Seigneur, à l'idée que Tu es ici avec nous. Nous T'aimons. Et nous Te remercions 
Seigneur Jésus. 
 

Chant :  
Avance et touche le Seigneur comme Il passe ici; 
Il n’est pas trop occupé pour entendre ton cri. 
Il passe dès ce moment, combler ton besoin :  
Avance et touche le Seigneur comme Il passe ici.  

 
 
 


